



Die Schrott-Trommler sorgten für Wirbel. Foto: nde

Trommel-Wirbel

Uelzen (ndel). Vor 25 Jahren wurde die Ambulante Hilfe vom Herbergsverein Wohnen und Leben in Uelzen eröffnet. Zu diesem Anlass wurde zum Tag der offenen Tür eingeladen. Die Ambulante Hilfe unterstützt „Menschen in besonderen Lebenslagen mit sozialen

Schwierigkeiten“. „Das ist die Untertreibung des Jahrtausends“, so 1. Stadtrat Jürgen Markwart bei seiner Rede. „Hier findet gelebte Nächstenliebe statt.“ Das Team hilft den Menschen, ihr Leben neu zu ordnen; sie vor Wohnungslosigkeit zu bewahren, sie zu begleiten.